



# Hubo buena respuesta a la Fiesta del Pisco 2024

**El evento marcó el inicio de las Fiestas Patrias en la zona, y además consolidó al pisco como un símbolo cultural y económico para la región.**

La Fiesta del Pisco 2024" se realizó este fin de semana en la terraza de Enjoy Coquimbo. Reunió a más de 3.500 personas y generó \$ 27 millones en ventas durante su primer día.

El evento, organizado por Pisco Chile A.G., con el apoyo de Sercotec, Gobierno Regional de Coquimbo, Corporación Regional de Desarrollo Productivo (CRDP), Municipalidad de Coquimbo, ProChile y Enjoy Coquimbo, dio inicio anticipado a las Fiestas Patrias con un gran despliegue de la industria pisquera de Atacama y Coquimbo.

Contó con la participación de 44 expositores, entre los cuales destacaron 35

pisqueras provenientes de Coquimbo y Atacama. Los asistentes disfrutaron de degustaciones de pisco, gastronomía, y una gran variedad de artesanías regionales. Además la música en vivo, a cargo del DJ Alex y la banda tributo "Independencia Cultural", complementó la oferta con un ambiente festivo para todos los entusiastas que llegaron a Enjoy el pasado sábado y domingo.

Francisco Munizaga, presidente de la Asociación de Productores de Pisco Chile, expresó su satisfacción, ya que "la fiesta superó nuestras expectativas, con días soleados que motivaron a la gente a asistir. Estamos muy contentos y agradecidos por el apoyo recibido de nuestros colaboradores". En la misma línea, Manuel Schneider, gerente de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo, CRDP, destacó que "obtuvimos buenos co-

mentarios sobre las ventas y la afluencia de público. Esperamos que se replique en las distintas actividades de septiembre".

El Gobernador (s) de

Coquimbo, Wladimir Pleticosis, destacó la importancia de este tipo de eventos, especialmente porque son iniciativas que involucran a la comunidad "y ponen en va-

lor nuestro producto regional, dando espacio a los pequeños productores pisqueros. Es un reflejo del trabajo con el Gobierno Regional, que apoya a esta industria".